

Sonstiges

Pressemitteilung der Bürgerinitiative „Keine Nordumfahrung Kahla-Plessa B 169“ vom 10.02.2021

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger, seit der Gründung der Bürgerinitiative „Keine Nordumfahrung Kahla-Plessa B 169“ Anfang Januar 2021 hat sich schon Einiges getan. Das war natürlich auch notwendig, da die Zeit drängt. Denn die vorgeschlagene Linie ist durch das Linienbestimmungsverfahren erst seit 24.11.2020 offiziell bekannt. Und da die Unterzeichnung und Bestätigung dazu in den ersten drei Monaten des Jahres 2021 erfolgen soll, musste schnell gehandelt werden. Dafür haben sich Betroffene und Unterstützer zusammengefunden und schon zahlreiche öffentlichkeitswirksame Aktionen durchführen können. Das konnte in der lokalen Presse, Radio und TV (RBB) verfolgt werden.

Viele Unterschriften wurden direkt und online gesammelt, man kann das auch unter der eigenen Homepage www.b169.de verfolgen und sich informieren. So wurden die gesammelten Unterschriften mit einem Anschreiben an offizielle Stellen verschickt. Zahlreiche Informationen und Gutachten zur Streckenführung wurden gesichtet und stellen ein gegenteiliges Bild dar.

Die Amtsverwaltung Plessa hat umfangreiche Recherchen durchgeführt und auch Mängel festgestellt, die in einer technischen Stellungnahme an entsprechende Stellen und Entscheidungsträger geleitet wurden.

Die Bürgerinitiative vertritt die Dörfer Kahla und Plessa, für Plessa überwiegend die „Siedlung Heimat“, im Ortsteil Kahla die „Siedlung Waldeslust“ und das Dorf Kahla selbst, welches am Westrand betroffen ist. Sie bittet weiterhin um zahlreiche Unterstützung und Beteiligung an den Aktionen, um eine Neubewertung der Planlinie zu erreichen.

Steffen Klotzsch
Ortsvorsteher Kahla

Aus den Gemeinden

Mitteilungen der ehrenamtlichen Bürgermeister

Gemeinde Gorden-Staupitz

Aufruf zur Beteiligung an der Bürgerbefragung in Gorden-Staupitz

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Gorden-Staupitz,

die Gemeindevertretung hat Ende 2019 einen Dorfentwicklungsausschuss ins Leben gerufen, um in einer Gruppe von Gemeindevertretern und sachkundigen Bürgern die Entwicklung und Umsetzung von Ideen und Projekten zur Verbesserung des Lebens in der Gemeinde voranzutreiben. Der Ausschuss wird mindestens über die gesamte Legislaturperiode bis zu den nächsten Kommunalwahlen Bestand haben. Unter den aktuellen Rahmenbedingungen werden dafür auch digitale Möglichkeiten wie Videokonferenzen genutzt.

Zwischenzeitlich ist bereits eine umfangreiche Liste von Maßnahmen entstanden. In Ergänzung dazu soll eine anonymisierte Bürgerbefragung durchgeführt werden, um die Stimmungslage und die Bewertung von ausgewählten Ideen einzuholen. Die Bürgerbefragung wird im zweiten Quartal dieses Jahres durch-

geführt werden. Ein weiterer Austausch dazu in Form einer Bürgerversammlung ist in Planung.

Die Bürgerbefragung wird über die Briefkästen zugestellt. Wir möchten als Dorfentwicklungsausschuss alle Einwohnerinnen und Einwohner um eine rege Beteiligung bitten, um die Einbeziehung sicherzustellen und die Themen zu berücksichtigen, die auch gemäß der Einschätzung der Einwohnerinnen und Einwohner wichtig sind.

Der Ausschuss wird die Rückläufe auswerten, diese Auswertung wiederum anonymisiert veröffentlichen und die Ergebnisse bei der Auswahl und Priorisierung der Maßnahmen und Projekte berücksichtigen.

Einladungen

Gemeinde Plessa

Hiermit möchte ich nochmals den neuen Termin für unser **Naturparkfest in Plessa** bekanntgeben. Wir haben uns verständigt (unter Vorbehalt) dieses Fest am **28. August 2021** zu feiern. Einige wichtige Bestellungen wurden schon getätigt. Mit einer Zusammenkunft aller Akteure warten wir noch, bis sich die ganze Länge entspannt hat. Im Großen und Ganzen soll alles so ablaufen wie es schon geplant war. Nur eben über ein Jahr später. Und dazu werden wieder alle Helfer gebraucht, welche sich damals schon bereit erklärt haben mitzumachen. Ich wünsche allen viel Gesundheit und hoffe dass sich unser Leben recht schnell wieder normalisiert.

Mit freundlichen Grüßen

Gottfried Heinicke
ehrenamtlicher Bürgermeister Gemeinde Plessa

Vorankündigung

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger, wir leben gerade in einer schwierigen Zeit und so ist es auch nicht einfach mit Vorhersagen. Aber wir haben intern abgesprochen, die nachfolgende Einladung im Gemeindeschreiber zu veröffentlichen. Ob zu dem Zeitpunkt Anfang April ein Osterfeuer durchgeführt werden kann und darf, werden höhere politische Instanzen feststellen. Konkretes erfahren Sie dann bitte zum gegebenen Zeitpunkt auf der Homepage des Amtes Plessa, in den Aushangkästen und in der Tagespresse.



Einladung

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,
**hiermit laden wir wieder zum traditionellen
Osterfeuer in Kahla ein.**



**Es findet am Ostersonnabend,
dem 3. April 2021 um 19.00 Uhr in der Dorfstraße 31
(auf der Wiese hinter dem Reitplatz) statt.**

Wir laden alle Kahlaer, ihre Familien, und Gäste aus den umliegenden Orten recht herzlich ein, beim Osterfeuer dabei zu sein. Gemütlich können alle einige gemeinsame Stunden bei Bratwurst und Steaks sowie alkoholfreien und alkoholischen Getränken verbringen.

Die Veranstalter wünschen schon vorab allen ein frohes Osterfest und hoffen, viele Teilnehmer begrüßen zu dürfen.

Ortsbeirat Kahla · Feuerwehrverein Kahla e. V. · Freiwillige
Feuerwehr Kahla · Heinickehof Kahla